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衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 22.11.16 第 176 回国会第 2号

11月 16 日（火）、第 2回の委員会が開かれました。

１ ①平成 20 年度一般会計予備費使用総調書及び各省各庁所管使用調書（承諾を求めるの件）（第 173 回国会、内閣提出）

②平成 20 年度特別会計予算総則第７条第１項の規定による経費増額総調書及び各省各庁所管経費増額調書（承諾を

求めるの件）（第 173 回国会、内閣提出）

③平成 20 年度決算調整資金からの歳入組入れに関する調書（承諾を求めるの件）（第 173 回国会、内閣提出）

・野田財務大臣、柳田法務大臣、前原外務大臣、馬淵国土交通大臣、仙谷国務大臣（内閣官房長官）、自見国務大臣（郵

政改革担当）、蓮舫国務大臣（行政刷新担当）、岡本厚生労働大臣政務官、広田防衛大臣政務官、竹島公正取引委員会

委員長及び政府参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。

・太田和美君（民主）が討論を行いました。

・採決を行った結果、各件はいずれも承諾を与えるべきものと決しました。

（賛成－民主、自民、公明、日本、国守、鳩山邦夫君）

（質疑者及び主な質疑内容）

小野寺 五 典君（自民）

・尖閣諸島沖における海上保安庁巡視船への中国漁船衝突

事案の映像流出問題について、映像を流出させた海上保

安官に対して国土交通省は処分を行うのか。また、国土

交通大臣の責任はないのか。

・那覇地検が中国漁船船長を釈放した理由の一つとして、

衝突がとっさに取った行為であると認定しているが、映

像を見た各大臣はどのように思ったか。

・環太平洋経済連携協定（ＴＰＰ）が郵政に与える影響に

ついて、郵政改革担当大臣は同協定と郵政改革法案との

関係でどのように認識しているか。

藤 田 大 助君（民主）

・自衛隊による国際平和協力活動の国会承認の在り方と自

衛隊の海外派遣の一般法整備について、どのように考え

るか。

・地域の小規模事業者に関する不当廉売や優越的地位の濫

用についての調査はどうなっているのか。また、公正取

引委員会の体制強化についての見解を伺いたい。

平 将 明君（自民）

・年金記録問題における「紙台帳とコンピュータ記録との

突合せ」が、行政刷新会議の事業仕分けの対象となった

が、その評価結果を伺いたい。

・行政刷新会議における事業仕分け、会計検査院における

会計検査、総務省における政策評価の各制度を連携させ

ていく必要があるのではないか。

・内閣府の「経済財政の中長期試算」における財政健全化

目標と慎重シナリオとの乖離についての財務大臣の見解

を伺いたい。

秋 葉 賢 也君（自民）

・ＡＰＥＣ首脳会議中に実現した日中首脳会談は急遽開催

された会談であるため、日中関係について十分な話合い

が行われなかったのではないか、外務大臣に伺いたい。

・尖閣諸島沖での中国漁船衝突事件で損傷を受けた巡視船

「みずき」「よなくに」の修理費用を公表する意思はある

のか、また、修理費用を中国漁船側に請求するのか、内

閣官房長官に伺いたい。

・現在、民有地となっている尖閣諸島を、国有地として買

い戻す考えの有無について内閣官房長官に伺いたい。


